

地域とともにある学校づくりの中核をなす『学校運営協議会』 令和6年度の委員紹介

本校は、コミュニティ・スクールになって8年目を迎えます。これまでも増して、地域と学校との連携を深め、子どもたちの豊かな成長を支えていきたいと思っています。よろしくお願いします。



- 栗田雅和 会長
- 毛涯 晋 副会長
- 杉本幸子 委員
- 今村雄一郎 委員
- 石川弥生 委員
- 金森 淳 委員
- 青砥由香 委員
- 横井美由紀 委員
- 望月雅人 委員
- 新 大塚典彦 委員
- 松本冴香 委員
- 伊藤 晃 委員
- 小野田清美 校長
- 新 小倉淳子 教頭
- 田中裕子 CSD

4月19日 第1回学校運営協議会を開催。今年度の運営方針について共通理解しました。

1年生の命を守る安全活動 その① ~ 交通安全教室~



学校周辺は、駐車場や細い道などあって、子どもの目線になってみると、危険がいっぱい。大人の目がなくなると、子どもたちも気が緩みがちなので、地域みんなで声掛けをして、子どもたちを守っていきましょう！

交通安全教室当日は、交通安全協会、交通安全指導員、福祉推進会の皆様、ご協力ありがとうございました！



1年生の命を守る安全活動 その② ～ 集団下校見守り ～



3日間で100名を超える地域の方が協力してくれました。そばを歩いてくれる大人の存在は、入学間もない子どもにとって、大きな安心につながっていると思います。ありがとうございました。

頼れる 園芸ボランティア ～中庭のひまわり学級の畑やヘチマ棚などの環境整備～



4年の理科で使うヘチマ棚。古いのを撤去して、頑丈なパイプで新しく製作。プロ並みのお仕事に驚きます。併せて、周辺の草取りや防草シート張りなども手掛けていただきました。これで、子どもたちも、安心・安全に観察ができます。ありがとうございます。



ひまわり学級の畑を、年間を通して、サポートしてくださっています。おかげで立派な野菜が収穫でき、子どもたちも誇らしげです。園芸の方の姿を見ると、名前を呼んであいさつするほど親しくなりました。お二人とのふれあいは、子どもたちにとってかけがえのない時間です。



<鈴木さん>



<佐野さん>

5年の理科
アブラナの花の作りを観察したよ!



今年は2年生も畑を使うということで、新しく整備してくださいました。2年生が、どんな野菜を育てるのか、今から楽しみです。

← 授業のタイミングで花を見つけるのが結構大変なのですが、小学校の南側にある畑で作業していた地域の方が、快く分けてくださいました。おかげさまで、実物を手に取って観察できました。ありがとうございました!